

Mooreiche ist ein seltenes, außergewöhnlich kostbares Holz. Das Furnier besitzt einen hellbraunen Kern, der sich nach außen hin verdunkelt. Es wird aus Eichenstämmen gewonnen, die bis zu 8.000 Jahre in Mooren und Sümpfen lagen. Die Gerbsäure des Eichenholzes ging mit dem Eisensulfat im Wasser eine Verbindung ein, die das Holz über die Jahrhunderte stark verfärbte und härtete.

Furnierpartitur
Mooreiche / Bog Oak

Sarah Maier collection



Bog oak is a rare, exceptionally valuable timber. The veneer is light brown at the heart and darker toward the outer rings. It comes from oak trees that have lain submerged in peat bogs and marshes for up to 8.000 years. The chemical reaction between the tannins in the oak and iron sulphate in the water greatly darkened the wood and increased its density over the centuries.

2009 Der Laptop Tower (LT) ist ein Steharbeitsplatz. Die handwerkliche Präzision des Möbels wird bespielt mit einer Komposition aus Furnier und Lack von schokoladenbraun bis tiefschwarz (FP.1).

2009 The Laptop Tower (LT) is a standing desk. The finely crafted piece is handsomely finished with a combination of veneer and paint ranging in colour from chocolate brown to deep black (FP.1).

1187x494x494 mm



LT FP.1

Sarah Maier collection
c/o Ursula Maier Werkstätten GmbH
An der Bracke 11
71706 Markgröningen

www.sarah-maier-collection.com

**Sarah
Maier
collection**

Außergewöhnliches Handwerk seit 1910.
Fine craftsmanship since 1910.